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"Tout vient à point à

qui sait attendre"

Clément Marot

Ce nouveau numéro

du Foot Mag n'a pas

uniquement une

saveur estivale.

Reprise des activités

football istiques, fusion

Albi-Marssac,

lancement du site

partenaire e-sport81 .fr,

les actual ités ne

manquent pas pour le

footbal l Tarnais en

cette période de pré-

vacances. Après des

mois compliqués, le

footbal l revient petit à

petit au premier plan.

Depuis le 9 juin

dernier, nombre

d'équipes Tarnaises

ont pu reprendre les

entraînements en

bonne et due forme,

voir quelques matchs

amicaux. Quel

bonheur de revoir les

amoureux du ballon

rond pouvoir mouil ler

le mail lot. Lors de

l 'événement organisé

du 1 2 juin dernier,

notre District a

souhaité être au

rendez-vous de cette

reprise mais

également du

Championnat d'Europe

des Nations.

Annoncée par nos

partenaires du Mag

Sport, la fusion entre

l 'ASPTT foot Albigeois

et Marssac RSRDT

pourrait bien être une

pierre importante pour

l 'avenir du football

départemental. Les

ambitions sont

d'ai l leurs clairement

affichées par les

dirigeants du nouveau

club. Voir les deux

équipes fanions du

foot féminin et foot

masculin Tarnais ne

peut que faire saliver

et nous faire espérer

un rayonnement dans

les prochaines

années. Au rang des

nouveautés, on ne

peut évidemment pas

oublier le lancement

de la nouvelle

plateforme de notre

partenaire e-sport81 .fr.

Ce site a pour objectif

de fluidifier les

commandes

d'équipement mais

aussi mettre en avant

les produits de

nouveaux partenaires.

Emmanuel

Walbert,

Président de la

Commission

Communication du

District

Albi-Marssac, l 'heure de la fusion
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C'est sans nul doute une

très grosse information

pour le football Tarnais

qu'ont révélé en exclusivité

nos partenaire du Mag

Sport. Les deux clubs

fanions de notre District

ont décidé de lier leurs

sorts pour une destinée

commune. D'un côté,

l 'ASPTT Foot Albigeois,

dirigé par Bernard Espié,

porte-drapeau du footbal l

féminin, qui était encore il

y a peu dans l 'él ite féminin,

en Division 1 . De l'autre,

étoi le montante du foot

masculin Tarnais depuis

quelques saisons,

aujourd'hui club fanion du

département, en Régional

1 , avec le Graulhet FC, le

Marssac RSRDT, présidé

par François Enguilabert,

n'a cessé d'attiser

dernièrement de belles

émotions notamment en

Coupe de France. Ce

projet pourrait bien offrir de

nouvelles ambitions au

footbal l Tarnais comme le

confirment leurs capitaines

respectifs. "Ça m'a fait un

peu bizarre de fusionner

avec un autre club,

explique Manon Cazes,

capitaine de l 'équipe fanion

de l 'ASPTT, mais avec le

recul, c'est bien pour le

club. Le président de

Marssac rejoint les valeurs

de notre propre club."

Tandis que de son côté,

Gaël Adami, le capitaine

Marssacois, y voit le pas

en avant que fait son

équipe de vil lage. "Ce ne

sont que des points

positifs. Pour un petit

patel in comme ça, c'est

vraiment génial. Par

rapport aux jeunes on va

pouvoir faire quelque

chose" dira-t-i l en admirant

la pelouse du Stade

Maurice Rigaud sur

laquelle i l lui tarde

d'évoluer dans les

prochaines semaines.

Nicolas Portillo
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Réaction de notre

président, Raphaël

Carrus, au micro de notre

partenaire Le Mag Sport :

"François (Enguilabert) avait

déjà un peu commencé à

venir sur Albi et à y jouer

des matchs, notamment en

Coupe de France, c’est vrai

qu’i l y a pris goût (rires). On

leur souhaite une pleine

réussite et le district sera à

leurs côtés et les

accompagnera dans cette

fusion pour qu’i ls ai l lent

vraiment au bout et que ce

soit un exemple pour les

autres clubs tarnais."

L'interview complet ici

https: //le-mag-

sport.com/2021 /06/1 3/foot

ball-tarn-r-carrus-district-

nous-avons-donne-un-

avis-tres-favorable-a-

cette-fusion/



Ce samedi 1 2 juin était

organisé un événement en

l ien avec l’ouverture de la

de l 'Euro 2020 sur le

parking de notre

partenaire, le magasin

Sport 2000 de Graulhet. I l

est vrai que ces derniers

mois ont été

particul ièrement moroses à

cause de la crise de la

Covid-1 9. Mais en voyant

le bout du tunnel, le District

a souhaité redonner au

footbal l ses lettres de

noblesse. Ce sont

finalement plus de 200

sportifs en herbe, entre 8

et 1 2 ans, qui ont pu

caresser le cuir lors de

différents atel iers, mais pas

que. . . Entre les atel iers

autour des techniques de

passes ou de tirs, les

concours de jongle et les

petites rencontres

amicales, c'est bel et bien

le fameux trophée de la

Coupe du Monde que nos

jeunes poulains ont pu

brandir. L'oeuvre de

l'artiste ital ien Silvio

Gazzaniga aura pu

combler les désirs les plus

fous des passionnés de

football venus au rendez-

vous de ce mythique

Trophée.

Le ballon rond était l 'invité

d'honneur de cette journée

où les gestes barrières

n'ont bien sûr pas été

oubliés. L'objectif de cet

événement était avant tout

de permettre aux

footballeurs en herbe de

passer un moment

convivial en regoûtant au

plaisir du footbal l pendant

une journée.

Le District tient d'ai l leurs à

remercier toutes les

personnes qui ont rendu

possibles cette journée du

1 2 juin : les membres de la

commission des pratiques,

Karim, Khalid, Lous et

Rémi éducateurs au

Graulhet FC, Patrick,

Pedro, José et Dylan

éducateurs au Graulhet

Benfica : Denis et Jean

Pierre du FC Vignoble 81

lesquels ont permis

d'animer les jeux durant

toute cette journée. Sans

oublier les clubs ayant

présenté des enfants pour

l 'événement : Marssac

RSRDT, Cadalen,

Briatexte, Graulhet FC,

Graulhet Benfica, FC

Vignoble 81 et l 'équipe

féminine Briatexte/Lavaur.

Nicolas Portillo

Le 1 2 juin, on a ramené la
Coupe à la Maison
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Dans une période où le

footbal l est mis à l 'arrêt, i l

faut trouver des moyens

subsidiaires pour faire un

peu tourner le ballon rond.

I l s'agissait d'ai l leurs d'un

souhait établ i par la

Fédération Française de

Football . Aussi, dans notre

précédent numéro, vous

avez pu découvrir, via le

témoignage de Christopher

Magalhaes, la pratique du

Fitfoot. Entretemps, le

District a pu mettre

également en avant

d'autres variants du

footbal l , comme le foot-golf

ou encore le Futnet. Ainsi

une dizaine de clubs

Tarnais se sont laisser

tenter par cette expérience

mêlant footbal l et tennis.

Disposant chacun à leur

tour des fi lets nécessaires

pour ces sessions futnets,

i ls avaient ensuite la

possibi l ité de s'inscrire à la

première édition du tournoi

futnet. S'i l s'agit bien

évidemment d'un coup

d'essai, i l a déjà réussi à

conquérir quelques coeurs

comme on a pu le voir le

samedi 20 Juin dernier sur

la pelouse généreusement

mise à disposition par le

club du Séquestre la

Mygale. Dans un

dénouement palpitant, la

finale de ce premier tournoi

a rendu son verdict avec

panache. Ce sont les

Claquettes, venus

représenter l 'US Brens, qui

ont réussi à venir à bout de

leurs adversaires du

Lavaur FC. Cette première

expérience, si el le semble

avoir davantage attiré un

public de jeunes

footbal leurs, aura la

possibi l ité dans les

prochaines années d'être

davantage développée

pour le plus grand plaisir

des amoureux du ballon.

Nicolas Portillo

Premiers émois lors
du challenge de Futnet

BKeeper, des gants XXL

Présentation d'un

partenaire du District :

Bkeeper. Par la voix

de Cyril Garcia,

revendeur et gardien à

l'US Castanet, les

fabriquants de gants

présentent leurs

produits.

Comment l'entreprise

BKeeper a-t-elle vu le

jour ?

Bkeeper est une

société créée par des

amis. Suite à une

expérience en tant que

revendeur chez une

autre marque, i ls ont

décidé de créer leur

propre entreprise.

Bkeeper est une

société Française

présente depuis

bientôt un an sur le

marché. Hervé Witas,

un ami est un

actionnaire de cette

marque et m'a proposé

de rentrer dans

l 'aventure en tant que

revendeur.

Quels sont les atouts

de ces gants ?

Nos gants sont ainsi

conçus avec des

matériaux nobles,

apportant confort et

résistance mais aussi

performance avec un

excellent grip et de

très bonnes

sensations avec le

ballons, quel les que

soient les situations et

les conditions de jeu.

Qu'en est-il en terme

de tarif ?

Nous proposons un

excellent rapport

qualité/prix. Nous

souhaitons être une

solution pour tous les

gardiens qui désirent

bénéficier de gants de

qualité sans pour

autant y prévoir un

gros budget.

Quel est l'accueil des

gardiens ?

Nous sommes très

attentifs au retour des

gardiens concernant

les remarques

positives mais surtout

négatives de manière

à améliorer nos gants.

Nous accordons de

l'importance à être à

l 'écoute et ainsi

valoriser les gardiens

qui nous font

confiance.
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Le 1 2 mars dernier, à la

veil le de l ’élection pour la

présidence de la FFF, lors

de l’Assemblée fédérale,

quelques évolutions des

textes qui régissent

l ’organisation du footbal l

ont été votées. Nous

résumons ci-dessous ces

principales évolutions.

Ententes et Groupements

Dans un objectif

d’uniformisation sur tout le

territoire, la refonte des

notions d’« entente » et de

« groupement » a été

clarifiée. L’entente reste un

acte ponctuel et temporaire

pour apporter une réponse

à un « trou générationnel »

ou à un rel iquat d’effectif.

En revanche, le

groupement s’ inscrit sur la

durée, dans un projet de

structuration du club.

Ces évolutions ont une

conséquence importante

pour les clubs Tarnais

constituant des Ententes

de Jeunes. En effet :

- Une équipe de jeunes en

entente pourra participer à

l 'ensemble des

compétitions de District

(selon le règlement de

District ou de Ligue), sans

possibi l ité d'accéder aux

compétitions de Ligue.

- A titre transitoire, toute

entente engagée en

championnat de Ligue pour

la saison 2020 / 2021

pourra, si el le est

renouvelée, continuer

d’évoluer en championnat

de Ligue. Une fois cette

entente arrivée à

échéance, i l sera fait

application de la règle

prévue au paragraphe

précédent.

- En fin de saison, si

l ’entente n’est pas

renouvelée pour la saison

suivante, les droits sportifs

acquis par l ’équipe en

entente sont attribués

exclusivement au club

support, et en aucun cas à

l’autre (l ’un des autres)

club(s) constituant(s).

Licence Volontaire

Elle a pour objectif

d’ identifier et de valoriser

toutes les personnes qui

contribuent à la bonne

marche du club mais qui

n’ont ni l ’ intention de

pratiquer, ni d’exercer de

fonction officiel le (parents

accompagnateurs,

événementiel , intendance,

buvette…). En complément

de la l icence « dirigeant »,

el le permet de renforcer

l ’appartenance et

l ’ identification au club.

La l icence « volontaire » ne

permet pas l’ inscription sur

la FMI pour exercer des

fonctions tel les qu’Arbitre

Assistant ou Délégué à la

Sécurité.

Certificat Médical

Pour se conformer à la loi

du 7 décembre 2020

modifiant le code du sport,

les joueurs majeurs et

mineurs seront soumis à

des régimes différents. S’i l

n’y a aucun changement

pour le majeur, un nouveau

principe s’applique en

revanche au mineur : i l

n’est pas soumis à

l ’obl igation de fournir un

certificat médical, sauf s’ i l

répond « oui » à au moins

une question du

questionnaire-santé. Ce

principe vaut aussi en cas

de sur-classement simple

du joueur mineur.

Mutation des féminines

Jusqu’ici , la joueuse

souhaitant quitter son club

était, en toutes

circonstances, mutée dans

le club d’accueil .

Désormais, cel le qui choisit

de partir pour participer à

une compétition

exclusivement féminine,

dès lors que son club

d’appartenance ne le lui

permet pas, n’est pas

considérée comme mutée.

Mixité

Les équipes U1 5F pourront

désormais

participer à des

épreuves

régionales ou

départementale

s masculines

U1 3, U1 4 ou

U1 5, à 11 ou à 8, sur

accord du Comité de

direction du district ou de la

l igue et après avis de

l’équipe technique

régionale.

Purge de Suspension

Un joueur exclu ne peut

pas inclure, dans la purge

de sa suspension, un

match disputé par une

autre équipe de son club le

jour-même ou le lendemain

de sa suspension. La purge

avec une autre équipe du

club n’est donc pas

possible qu’à partir du

surlendemain de la

suspension.

Exemple : Le joueur est

exclu (carton rouge suite à

deux cartons jaunes) lors

d’un match disputé le

vendredi avec l‘équipe A de

son club.

Si l ’équipe B joue le

samedi, i l ne pourra purger

sa suspension avec cette

équipe lors de ce match. I l

devra donc attendre que

l’équipe B ait joué une

autre rencontre (par

exemple le week-end

suivant) avant de pouvoir

reprendre ensuite avec

cette équipe.

Si en revanche l’équipe B

joue le dimanche, i l pourra

reprendre avec cette

équipe dès la rencontre

suivante.

Bon à savoir : quelques modifications réglementaires





Rencontre avec Simon LUC
sélectionné futsal à Clairefontaine

Débarqué il y a seulement

un an au Toulouse

Métropole Futsal Club (ex

Bruguières SC), Simon Luc

était un peu le poulain sur

lequel misait le club Haut-

Garonnais. Le jeune

homme, passé par

Réalmont, Castres et St

Juery, n'avait que très peu

d'expérience au niveau du

futsal. "Je fais du futsal

depuis un an et demi. J 'ai

fait une demi-saison à

Bagatel le avant de

rejoindre

Toulouse." On

peut dire que le

natif Tarnais était

un pari gagnant

pour les Haut-

Garonnais.

Seulement douze

mois après sa

signature, Simon

Luc a su taper

dans l 'oei l des

superviseurs de

Clairefontaine. Le jeune

homme a ainsi été

sélectionné pour un stage

national au centre

d'entraînement des

Equipes de France. "Avoir

terminé quatrième du

championnat de D1 , c'est

avantageux. Le club bri l lait

beaucoup donc moi aussi.

J 'ai enchaîné beaucoup de

buts." Profitant de son

énorme marge de

progression, Simon LUC a

pu démontrer ses talents

auprès des Toulousains et

des Bleus.

Une très bonne occasion

de promouvoir le futsal

dans le département, cette

variante un peu plus

technique du football

moderne mais qui permet

d'avoir des sensations

différentes balle au pied.

Nicolas Portillo
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Vent en poupe pour le
foot féminin au Vignoble

3 Questions à... David Audemar,

président Montagnes Noires

Boostée depuis deux ans

sous l'égide de son

responsable, Sylvain Pujol,

la section féminine du FC

Vignoble 81 ne connaît pas

la crise.

Pouvez-vous présenter

votre section féminine ?

La section féminine du FC

Vignoble 81 compte 99

joueuses licenciées cette

saison.

El le

compte

quatres

équipes

en école

de foot :

U9/U11 ,

U1 3, U1 5

et U1 8, et une équipe

séniors encadrés par six

éducateurs diplômés et

quatre dirigeants. Le FC

Vignoble 81 a obtenu le

label féminin FFF niveau

Argent depuis cette saison.

La section féminine existe

depuis 2 ans sous cette

forme avec des

entrainements et des

plateaux 1 00 % féminin.

Avez vous pu maintenir

des entraînements

malgré le covid ? Avec

quelles difficultés ?

Oui, on a maintenu les

entrainements tout au long

de la saison en nous

adaptant aux règles et

contraintes imposées et

aux différents couvre-feu.

Les éducateurs ont dû

revoir les séances avec du

sans "contact" et leurs

disponibi l ités.

Les joueuses ont elles

répondu présentes?

Les joueuses ont toujours

répondu présentes, on a

même vu arriver des

nouvelles joueuses tout au

long de la saison.

Après cette année si

particulière , comment

voyez vous la saison

prochaine ?

On espère comme tout le

monde retrouver une

saison "normale" avec des

entrainements sans

restriction et un retour à la

compétition car fi l les et

garçons en ont besoin. On

souhaite fidél iser nos

joueuses et continuer à voir

grandir la section. Je

souhaite que le football

féminin Tarnais continue à

se développer.

Cédric Barry

Vous êtes le seul club

Tarnais 1 00% féminin,

qu'est-ce qui a motivé ce

choix ?

Nous étions un groupe de

parents de fi l les qui

jouaient à Labruguière. On

s'est aperçu qu'au sein des

clubs, les féminines, c'est

la cinquième roue du

carrosse.

D'où votre envie de créer

ce club féminin ?

Oui. Le but à la base était

de faire monter cette

équipe, qui évoluait en U1 3

jusqu'en séniors. Au fi l des

annés, nous avons des

arrivées de joueuses

déçues des féminines dans

d'autres clubs.

Quel est l'objectif du club

maintenant ?

Nous l'objectif, c'est de

pérenniser cette structure.

Nous avons une école de

foot labell isée Bronze FFF.

Nous venons d'avoir une

jeune, Jade Negre Bewé

sélectionnée pour le pôle

espoir à Blagnac -

Castelmaurou c'est une

grande fierté pour un petit

club formateur.

Nicolas Portillo
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